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Zur Beschlussfassung des Doppelhaushaltes 2018/19 wurden in Begleitbeschlüssen Vorgaben zur 
Verbesserung der Finanzierung der Bürgerhäuser getroffen.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Welche Ergebnisse mit welchen konkreten Erhöhungen für die einzelnen Bürgerhäuser haben sich 
nach den Gesprächen mit den jeweiligen Trägern ergeben?

gez. Dr. Karin Schröter
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